
Im Sommer gab es einen massiven Befall mit Raupen des Schwammspinners im Südosten 
der Stadt. 
 
Wir fragen: 
 

1. Haben inzwischen Befallskontrollen anhand der Anzahl der Gelege in dem im 
Sommer befallenen Gebiet im Südosten der Stadt stattgefunden? Wenn ja, wie stark 
ist der Befall? Wenn nein, wann werden diese Kontrollen durchgeführt? 

2. Wird der Befall im Winter manuell bekämpft? Wenn ja, wie viel Personal wird hierfür 
benötigt? 

3. Hat auch in der Dölauer Heide eine Kontrolle auf Befall mit Schwammspinnern 
stattgefunden? Wenn ja, wie stark ist der Befall? Muss dort eine manuelle 
Bekämpfung durchgeführt werden? Wenn ja, wann und mit wie viel Personal soll 
diese stattfinden? 

4. Wenn bisher keine Kontrolle der Dölauer Heide stattgefunden hat, ist eine solche dort 
vorgesehen? Wenn ja, wann soll diese stattfinden? 

 
 
gez. Dr. Inés Brock    gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsvorsitzende 


